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Bitte um Aufnahme Tagesordnung nächste Ortsratssitzung am  
14. September 2022 
 
 
Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,  
 
die Fraktion DIE LINKE beantragt für die o.g. Sitzungen folgenden TOP: 
 
Verkehrssituation Ronnertweg - Stellungnahme der Gemeindeverwaltung  
 
Begründung:  
Die Fraktion DIE LINKE im Ortsrat Riegelsberg beantragte vor einem Jahr, dass die Verwaltung 
die im Verkehrsgutachten vom 18. April 2016 aufgeführten 3 Varianten des Ronnertweges als 
„unechte Einbahnstraße“ endlich prüfen soll und die geeignetste zeitnah umsetzen solle. Damals 
lautete die Begründung zu unserem Antrag wie folgt: 
 
„Der Ronnertweg ist eine Tempo-30-Straße, seit Jahren gibt es aufgrund der Zunahme des 
Verkehrs mit der damit einhergehenden Lautstärke und Geräuschkulisse Proteste der Anwohner. 
Das Planungsbüro für Verkehrswesen Schwarz hat bereits 2011 festgestellt, dass in der 
Spitzenzeit zwischen 7.30 - 8.30 Uhr etwa 815 Fahrzeuge durch den Ronnertweg fahren, und 902 
Fahrzeuge zwischen 16.30 - 17.30 Uhr.  
Eine in einem weiteren Verkehrsgutachten von 2015 empfohlene einseitige Einbahnstraßen-
Regelung in möglichen 3 Varianten für diese Straße wurde bis zum heutigen Tag nicht umgesetzt!   
Der Autoverkehr im Ronnertweg hat zehn Jahre nach dem ersten Gutachten nicht ab-, sondern 
weiter zugenommen. Die Lärm- und Abgasbelastung für die Anwohner ist unerträglich und auch 
gesundheitsschädigend.“  
 
Gemäß Niederschrift vom 8. Juli 2021 hat der Ortsrat Riegelsberg nach einer intensiv geführten 
Diskussion einstimmig beschlossen, dass die Verwaltung zu den im Verkehrsgutachten vom 18. 
April 2016 aufgeführten drei Varianten betreffend Ronnertweg eine Stellungnahme abgibt.  
 
Bisher ist zur Umsetzung nichts mehr passiert.  
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Daher bitten wir die Verwaltung zur Vorbereitung auf obige Sitzung um schriftliche 
Stellungnahme bis zum 9. September 2022 bzw. um eine entsprechende Beschlussvorlage zur 
Ortsratssitzung. Vielen Dank.  
 
 
Klaus Janke  
(Fraktionsvorsitzender) 


